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Zoe Hounta                                Ζωή Χούντα
Griechenland/Greece

"Meine Praxis ist wie eine Reise zur Untersuchung der Grenzen zwischen gelebter 
Erfahrung und Fantasie, dem Alltag und seinen Exzessen. Verblüffende Eigen-
schaften von Orten, Dingen, Körpern werden in dünnen Lagen Farbe in Gesten 
ohne Leidenschaft auf die Leinwand übertragen. Ich male, als sei ich von die-
sen Visionen der Realität nicht betroffen, und doch bin ich tief verstrickt. Zwar 
vermittelt das Bild, das am Ende entsteht, den Eindruck akkurater Wiedergabe 
wahrgenommener Realität. Sieht man näher hin, ergibt sich aber kein Zusam-
menhang mit tatsächlich Erlebtem. Es bleiben die Spuren einer nie erzählten 
Geschichte über etwas scheinbar Vertrautes."

Etwas Rotes, 2013, Öl auf Leinen, 135 x 210 cm
Something Red, 2013, oil on linen, 135 x 210 cm

“I consider my practice a journey, exploring boundaries between lived experience 
and fantasy, the everyday commonplace and its excesses. The uncanny qualities 
of places, things, bodies, is delivered onto the canvas in thin layers of oil paint 
executed in passionless gestures. I paint as if I were not affected by these visions 
of reality, yet I am deeply involved. And although the image emerging on the 
final surface gives the impression of an accurate recount of an observed reality, on 
looking more closely the correspondence to actual lived facts is lost. What’s left 
are the traces of an untold story of something that seems familiar.”
www.zoehounta.com


